

1/
24

す ▶ OPEN2～音楽でもっとつながる～
てきな音楽を楽しみながら



盲目のバイオリニスト穴澤雄介さんらによる演奏や、大村少年合唱団のコンサート、本市出身のカツルミさんのライブなどを、さくらホールで開催。すてきな音楽を楽しみながら、障害に対する理解を深めました。

1/
11

ス ▶ 萱瀬新春子どもロードレース大会
スポーツで友好を深める



萱瀬中学校周辺コースで、子どもロードレース大会が行われました。大会には、地元の小・中学生と佐賀県鹿島市の児童・生徒が参加。沿道からは大きな声援が送られ、健脚を競い合いながら地域ぐるみで友好を深めました。

1/
31

工 ▶ 郷土史クラブ成果発表会
夫を凝らして発表

市内の小・中学校の郷土史クラブが、さくらホールで研究成果を発表。各学校校区に関わる大村の歴史や偉人などについて、ポスターや劇、クイズなど、工夫を凝らして1年間の集大成を発表しました。



1/
18

選 ▶ 鈴っ子駅伝マラソン大会
手も応援者も大盛り上がり

鈴田小学校周辺コースで「鈴っ子駅伝マラソン大会」を開催。寒空中、子どもたちは元気にスタートし、順位を競いました。また、町内対抗の駅伝大会も行われ、子どもから大人まで大いに盛り上がりました。



1/
31

商 ▶ プラザおおむら高校生ジャック
店街の活性化に高校生が一役



プラザおおむらのオープン記念イベントが、市内4校の高校生によって開催されました。吹奏楽による商店街パレードで華やかに幕開けし、生徒たちはプラザおおむらをジャック。お茶会やフラワーアレンジメント教室、木製おもちゃ組立、ハンドマッサージ体験などのさまざまなイベントで、多くの来場者を楽しませました。

1/
20

プ ▶ スポーツでまちづくりシンポジウム
ロススポーツで地域おこし



市内に拠点を置く男子プロバスケットボール「アストライズ長崎」のbjリーグ新規参入を記念し、シンポジウムを開催。プロスポーツによる地域おこしや市民健康づくりなどの貴重な話に、会場の皆さんは聞き入っていました。

1/
24

過 ▶ 九州市町村合同公売会inおおむら
去最大規模の公売会に多数来場

九州37自治体が参加して、シーハットおおむらで公売会を開催。会場には、過去最大規模となる800点の物品が所狭しと並びました。約1,000人の来場者は、お目当ての品を次々と希望価格で落札していました。

